

Frauen, die wir kennen sollten.



Einladung zur Theateraufführung

„Frauen, die wir kennen sollten“ Frauen, die sich aktiv um Menschenrechte und eine gerechtere Welt bemühten, stehen im Zentrum unserer Theateraufführung. Sie engagierten sich in der Politik oder in der Pädagogik und fanden ihre Ausdrucksmittel oft auch in der Kunst. Allen gemeinsam war der Wille zur Veränderung.

Frauen von heute werden die historischen Persönlichkeiten in vier Theatermonologen auf die Bühne bringen (Spieldauer insgesamt ca. 90 min).

Schauspielerinnen
Veronica Bas
Sharon Kotkovsky
Nicole Rehfeld
Eva Sperschneider

Regie
Sabine Wiedemann

Projekt ESCALA c/o
Sabine Wiedemann
charabia@web.de
01522-3634057

Samstag, den 24. September 2022 um 19 Uhr

AWO KULTURHAUS in Babelsberg

Karl-Liebknecht-Straße 135, 14482 Potsdam

